



CAMBIA DE GUINDA **A AZUL**



Alfredo Moreno

CLAUDIA SALAZAR

La diputada Adela Ramos dejó las filas de Morena y se incorporó a la bancada del PAN, luego de denunciar violencia política de género y persecución por parte del coordinador morenista Ignacio Mier.

Desde el año pasado fue depuesta de la Comisión de

Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, por no acatar la línea de cómo votar en el grupo de trabajo.

Maestra de profesión, Ramos manifestó su desacuerdo con el contenido de los libros de texto gratuitos que se distribuyeron para el ciclo escolar 2023-2024.

A raíz de eso, la diputa-

da por el distrito 2 de Chiapas presentó denuncias de violencia política y discriminación en la bancada, lo que se arreció por su visión crítica hacia los libros de texto por errores metodológicos y de contenido.

Ayer, durante la sesión (foto), Ramos fue felicitada por la legisladora panista María Elena Pérez-Jaén.